

to que La Moneda enfocara sus esfuerzos en temas prioritarios, como restituir la suma urgencia al proyecto de Reglas del Uso de la Fuerza (RUF), clave para abordar la inseguridad?

Nicolás Ignacio Romo Urra // Historiador.

Aborto libre: inoportuno

● Cuando uno pensaría que el gobierno, en medio de cuestionamientos por el Caso Monsalve, ProCultura y el manejo del asunto de las licencias médicas, buscaría salir al paso con algún logro concreto, sorprende su impertinente decisión de impulsar la legislación del aborto libre.

Según la última encuesta del Centro de Estudios Públicos (CEP), los chilenos consideran prioritarios los problemas de delincuencia, el servicio de salud y la educación. Aunque el aborto es una bandera histórica del Frente Amplio, su timing resulta, como mínimo, inoportuno; tanto que figuras oficialistas, como la candidata presidencial Jeannette Jara (PC), han cuestionado la premura de impulsarlo ahora.

Además, no se cuenta con los votos necesarios, lo que implica un nuevo revés para el Ejecutivo. ¿No sería más sensa-